



# DIGITAL MARKETING MARKETING NUMÉRIQUE SERVICES



A large, stylized graphic where the words 'Digital' and 'Marketing' are the central focus, rendered in white. Numerous other words are scattered around them, each associated with a specific color and a small icon or line of text below it, all set against a dark blue background.

Campaign  
IDEA  
IDEAS  
PROMOTE  
Objectives  
SEM  
Interactive  
Customers  
SELL  
Target  
SEO  
Content  
Performance  
Technology  
MEDIA  
CREATIVE  
Web  
Promotion  
DYNAMIC  
INSPRATION  
Implementation  
Advertising  
Online  
Mobile  
GROWTH  
TARGET  
BRANDING  
Solutions  
GROWTH  
PLACEMENT  
Consumer  
ANALYSIS

## DIGITAL MARKETING

Digital marketing is like using the internet to tell people about your business and get them interested in what you offer. Imagine you have a shop, but instead of just people walking by on the street, you can reach anyone with an internet connection. Here's how it works:

**Content Creation:** This involves making posts, videos, and other materials that tell people about your products or services. It's like putting up posters and flyers, but online.

**Online Presence:** This means having a website and social media profiles where people can find you. Think of it as your digital storefront.

**Social Media Management:** This is about keeping your social media pages active and engaging. It's like chatting with customers who visit your shop, but through platforms like Facebook, Instagram, or Twitter.

**Graphic Design:** Creating eye-catching images and designs that make your business look good online. It's like having attractive signs and displays in your shop. We are good to go.

**Website Maintenance:** Keeping your website updated and running smoothly. It's like making sure your shop is clean and everything is in order.

**Animations and Videos:** Making short animations and videos to grab people's attention. It's like having a TV commercial, but on the internet.

**Running Ads:** Paying to show your business to more people online. It's like putting an ad in a newspaper or on a billboard, but on websites and social media.

**SEO (Search Engine Optimization):** Making sure your website shows up when people search for things related to your business on Google. It's like making sure your shop is easy to find on a map.

## MARKETING NUMÉRIQUE

Le marketing numérique a pour but d'utiliser l'Internet pour faire connaître votre entreprise aux individus afin qu'ils s'intéressent à vos potentiels produits. Imaginez que vous avez un magasin, mais au lieu de simplement sensibiliser des personnes qui passent dans la rue, vous pouvez joindre toute personne disposant d'une connexion Internet. Voici comment cela fonctionne:

**Création de contenu:** cela implique la création de publications, de vidéos et d'autres supports qui informent des individus sur vos produits ou vos services. C'est comme afficher des affiches et des dépliants, mais en ligne.

**Présence en ligne:** cela signifie avoir un site Web et des profils sur les réseaux sociaux où les gens peuvent vous trouver. Considérez-le comme votre vitrine numérique.

**Gestion des réseaux sociaux:** il s'agit de garder vos pages de réseaux sociaux actives et attrayantes. C'est comme discuter avec les clients qui visitent votre boutique, mais via des plateformes comme Facebook, Instagram ou Twitter.

**Conception graphique:** créer des images et des modèles accrocheurs qui donnent à votre entreprise une belle apparence en ligne. C'est comme avoir des enseignes et des présentoirs attrayants dans votre magasin.

**Maintenance du site Web:** maintenir votre site Web doit être à jour et fonctionner correctement. C'est comme s'assurer que votre magasin est propre et que tout est en ordre.

**Animations et vidéos:** créez de courtes animations vidéos pour attirer l'attention des clients. C'est comme avoir une publicité télévisée, mais sur Internet.

**Diffusion de publicités:** payer pour montrer votre entreprise à plusieurs personnes en ligne. C'est comme mettre une annonce dans un journal ou sur un panneau d'affichage, mais sur des sites Web et sur les réseaux sociaux.

**OMR (optimisation des moteurs de recherche):** assurez-vous que votre site Web apparaisse lorsque les gens recherchent des éléments liés à votre entreprise sur Google. C'est comme s'assurer que votre magasin est facile à trouver sur une carte.

## DIGITAL MARKETING FOR SMALL & BIG BUSINESSES

## MARKETING NUMÉRIQUE POUR PETITES ET GRANDES ENTREPRISES

At TTNet, we understand that every business, whether a small local shop or a major corporation, has unique needs and goals. For small local businesses, our affordable and effective digital marketing services help establish a strong online presence quickly. We offer focused social media management, consistent content creation, and essential website maintenance to engage the local community and drive growth. Our basic advertising setup ensures that even with limited resources, small businesses can reach more local customers and expand their footprint.

For major corporations, we provide a comprehensive and sophisticated approach to digital marketing. Our premium services include unlimited social media management, advanced website maintenance, and custom animations and commercial videos to captivate a larger audience. We also offer sophisticated advertising management to maximize reach and impact. By partnering with TTNet, businesses of all sizes can achieve their digital marketing goals, enhance their online presence, and drive significant business growth.

Chez TTNet, nous comprenons que chaque entreprise, qu'il s'agisse d'un petit magasin local ou d'une grande entreprise, a des besoins et des objectifs uniques. Pour les petites entreprises locales, nos services de marketing numérique abordables et efficaces aident à établir rapidement une forte présence en ligne. Nous proposons une gestion ciblée des médias sociaux, une création de contenu cohérent et une maintenance essentielle du site Web pour impliquer la communauté locale et stimuler la croissance. Notre configuration publicitaire de base garantit que même avec des ressources limitées, les petites entreprises peuvent toucher davantage des clients locaux et étendre leur empreinte.

Pour les grandes entreprises, nous proposons une approche complète et sophistiquée du marketing numérique. Nos services premium incluent une gestion illimitée des réseaux sociaux, une maintenance avancée de sites Web, ainsi que des animations personnalisées et des vidéos commerciales pour attirer un public plus large. Nous proposons également une gestion publicitaire sophistiquée pour maximiser la portée et l'impact de TTNet. En s'associant à TTNet, les entreprises de toutes tailles peuvent atteindre leurs objectifs de marketing numérique, améliorer leur présence en ligne et générer une croissance commerciale significative.

# SOCIAL MEDIA MARKETING

At TTNet Ltd, we offer a range of digital marketing subscription plans tailored to meet the needs of businesses of all sizes.

Our plans start with the Small Business Plan at 69,834 FCFA per month, providing essential services like social media management and basic content creation. For growing businesses, our Start-up Plan at 111,500 FCFA per month includes more comprehensive services such as unlimited content creation and advanced ad management.

Our Growth Plan at 261,500 FCFA per month and Enterprise Plan at 511,500 FCFA per month cater to medium-sized and large businesses, offering extensive social media management, graphic design, and custom animations. For major corporations, our Premium Plan at 1,011,500 FCFA per month delivers an all-encompassing digital marketing solution, including professional commercial video creation and advanced SEO.

Each plan is designed to maximize your online presence and drive business growth effectively.

Chez TTNet Ltd, nous proposons une gamme de plans d'abonnement au marketing numérique adaptés pour répondre aux besoins des entreprises de toutes tailles.

Nos forfaits commencent par le Small Business Plan à 69.834 FCFA par mois, fournissant des services essentiels comme la gestion des réseaux sociaux et la création de contenu de base. Pour les entreprises en croissance, notre plan de petite entreprise à 111 500 FCFA par mois comprend des services plus complets tels que la création de contenu illimitée et la gestion rapide des publicités.

Notre plan de croissance à 261 500 FCFA par mois et notre plan entreprise à 511 500 FCFA par mois s'adressent aux moyennes et grandes entreprises, offrant une gestion étendue des réseaux sociaux, une conception graphique et des animations personnalisées. Pour les grandes entreprises, notre service de haut de gamme à 1 011 500 FCFA par mois offre une solution de marketing numérique complète, comprenant la création de vidéos commerciales professionnelles et un référencement rapide.

Chaque plan est conçu pour maximiser votre présence en ligne et stimuler efficacement la croissance de votre entreprise.



# DIGITAL MARKETING PLAN A

PACKAGES	SMALL BUSINESS PLAN	START-UP PLAN	GROWTH PLAN A
<b>Pricing</b>	718,000 FCFA / Yearly 389,004 FCFA / 6 Months 69,834 FCFA / Monthly	1,218,000 FCFA / Yearly 639,000 FCFA / 6 Months 111,500 FCFA / Monthly	3,018,000 FCFA / Yearly 1,539,000 FCFA / 6 Months 261,500 FCFA / Monthly
<b>Offers</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Social Media Management (2 platforms)</li> <li>• Basic Content Creation (20 posts per month)</li> <li>• Graphic Designing (20 designs per month)</li> <li>• Website Maintenance (essential updates)</li> <li>• 2D Animation (1 short animations per month)</li> <li>• Running Ads for 10% of ad revenue (basic ad setup and management)</li> <li>• 50 Customized SMS / Month</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Social Media Management (4 platforms)</li> <li>• Unlimited Content Creation</li> <li>• Graphic Designing (125 designs per month)</li> <li>• Website Maintenance (regular updates and optimization)</li> <li>• 2D &amp; 3D Animation (2 animations per month)</li> <li>• Running Ads for 10% of ad revenue (ad setup, management, and optimization)</li> <li>• Advert Video Design (2 videos per month)</li> <li>• 100 Customized SMS / Month</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Social Media Management (6 platforms)</li> <li>• Unlimited Content Creation</li> <li>• Graphic Designing (190 designs per month)</li> <li>• Website Maintenance (comprehensive updates and optimization)</li> <li>• 2D &amp; 3D Animation (3 animations per week)</li> <li>• Running Ads for 10% of ad revenue (comprehensive ad setup, management, and optimization)</li> <li>• Advert Video Design (4 videos per month)</li> <li>• 150 Customized SMS / Month</li> </ul>

# DIGITAL MARKETING PLAN B

## PACKAGES

### ENTERPRISE PLAN

### GROWTH PLAN B

#### Pricing

6,018,000 FCFA / Yearly  
3,039,000 FCFA / 6 Months  
511,500 FCFA / Monthly

12,018,000 FCFA / Yearly  
6,039,000 FCFA / 6 Months  
1,011,500 FCFA / Monthly

#### Offers

It should be noted that if you are interested in a selected few of our Digital Marketing services you can purchase them separately.

- Social Media Management (unlimited platforms)
- Unlimited Content Creation
- Graphic Designing (unlimited designs per month)
- Website Maintenance (comprehensive updates and optimization)
- 2D & 3D Animation (custom animations as needed)
- Running Ads for 10% of ad revenue (comprehensive ad setup, management, and optimization)
- Commercial Video Creation (1 professional commercial video per month, suitable for TV)
- 150 Customized SMS / Month

- Social Media Management (unlimited platforms)
- Unlimited Content Creation
- Graphic Designing (unlimited designs per month)
- Website Maintenance (comprehensive updates, free monthly SEO and optimization)
- 2D & 3D Animation (custom animations as needed)
- Running Ads for less than 5% of ad revenue and negotiable to be less (comprehensive ad setup, management, and optimization)
- Commercial Video Creation (2 unlimited professional commercial videos per month, suitable for TV)
- 150 Customized SMS / Month

# PLAN A DE MARKETING NUMÉRIQUE

FORFAITS	PLAN DE PETITE ENTREPRISE	PLAN DE DÉMARRAGE	PLAN A DE CROISSANCE
<b>Plan tarifaire</b>  <b>Offres</b>  Il convient de noter que si vous êtes intéressé par quelques-uns de nos services de marketing numérique, vous pouvez les acheter séparément.	<b>PLAN DE PETITE ENTREPRISE</b>  718,000 FCFA / Annuel 389,004 FCFA / 6 mois 69,834 FCFA / Mensuel	<b>PLAN DE DÉMARRAGE</b>  1,218,000 FCFA / Annuel 639,000 FCFA / 6 mois 115,000 FCFA / Mensuel	<b>PLAN A DE CROISSANCE</b>  3,018,000 FCFA / Annuel 1,539,000 FCFA / 6 mois 261,500 FCFA / Mensuel
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Gestion des réseaux sociaux (2 plateformes)</li> <li>•Création de contenus de base (20 publications par mois)</li> <li>• Conception graphique (20 conceptions par mois)</li> <li>• Maintenance du site Web (mises à jour et optimisation complètes)</li> <li>•Animation 2D (1 animation courte par mois)</li> <li>•Diffusion d'annonces pour 10% des revenus publicitaires (configuration, gestion et optimisation complètes des annonces)</li> <li>• 50 SMS personnalisés / mois</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>•Gestion des réseaux sociaux (4 plateformes)</li> <li>•Création de contenus illimitée</li> <li>• Conception graphique (125 conceptions par mois)</li> <li>• Maintenance du site Web (mises à jour régulières et optimisation)</li> <li>•Animation 2D et 3D (2 animations par mois)</li> <li>•Diffusion d'annonces pour 10% des revenus publicitaires (configuration, gestion et optimisation complètes des annonces)</li> <li>• Conception de vidéos publicitaires (2 vidéos par mois)</li> <li>• 100 SMS personnalisés / mois</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>•Gestion des réseaux sociaux (6 plateformes)</li> <li>•Création de contenus illimitée</li> <li>• Conception graphique (190 conceptions par mois)</li> <li>• Maintenance du site Web (mises à jour et optimisation complètes)</li> <li>•Animation 2D et 3D (3 animations par semaine)</li> <li>•Diffusion d'annonces pour 10% des revenus publicitaires (configuration, gestion et optimisation complètes des annonces)</li> <li>• Conception de vidéos publicitaires (4 vidéos par mois)</li> <li>• 150 SMS personnalisés / mois</li> </ul>

# PLAN B DE MARKETING NUMÉRIQUE

## FORFAITS

### FORFAIT ENTREPRISE

### PLAN B DE CROISSANCE

#### Plan tarifaire

6,018,000 FCFA / Annuel  
3,039,000 FCFA / 6 Mois  
511,500 FCFA / Mensuel

12,018,000 FCFA / Annuel  
6,039,000 FCFA / 6 Mois  
1,011,500 FCFA / Mensuel

#### Offres

Il convient de noter que si vous êtes intéressé par quelques-uns de nos services de marketing numérique, vous pouvez les acheter séparément.

- Gestion des médias sociaux (plateformes illimitées)
- Crédit de contenu illimité
- Conception graphique (conceptions illimitées par mois)
- Maintenance du site Web (mises à jour et optimisation complètes)
- Animation 2D et 3D (animations personnalisées selon les besoins)
- Diffusion d'annonces pour 10% des revenus publicitaires (configuration, gestion et optimisation complètes des annonces)
- Crédit de vidéo commerciale (1 vidéo commerciale professionnelle par mois, adaptée à la télévision)
- 150 SMS personnalisés / mois

- Gestion des médias sociaux (plateformes illimitées)
- Crédit de contenu illimité
- Conception graphique (conceptions illimitées par mois)
- Maintenance du site Web (mises à jour complètes, référencement et optimisation gratuits)
- Animation 2D et 3D (animations personnalisées selon les besoins)
- Diffusion d'annonces pour moins de 5% des revenus publicitaires et négociables pour être inférieur (configuration, gestion et optimisation complètes des annonces)
- Crédit de vidéos commerciales (2 vidéos commerciales professionnelles illimitées par mois, adaptées à la télévision)
- 150 SMS personnalisés / mois

# INDIVIDUAL COST PER DIGITAL MARKETING SERVICES

## COÛT INDIVIDUEL PAR SERVICE DE MARKETING NUMÉRIQUE

**Digital Marketing Individual Service & Pricing / Service individuel et tarification du marketing numérique**

Service	Pricing / Tarifs
Social Media Branding / Image de marque sur les réseaux sociaux	5,000 FCFA – 25,000 FCFA
Content Creation / Crédit de contenu	5,000 FCFA – 25,000 FCFA PER POST / PAR LA POSTE
Graphic Designing / Conception graphique	5,000 FCFA – 25,000 PER DESIGN / PAR CONCEPTION
Website Maintenance / Entretien du site Web	25,000 – 100,000 FCFA PER MONTH / PAR MOIS
2D Animation / Animations 2D	50,000 FCFA – 79,999 FCFA PER ANIMATION / PAR ANIMATION
3D Animation / Animations 3D	80,000 FCFA – 200,000 FCFA PER ANIMATION / PAR ANIMATION
Advert Video Design / Conception de vidéo publicitaire	40,000 FCFA – 100,000 FCFA PER VIDEO / PAR VIDÉO
Commercial Video Creation / Crédit de vidéo commerciale	100,000 FCFA – 1,000,000 FCFA PER COMMERCIAL / PAR COMMERCIAL
Running Ads / Diffusion d'annonces	15% Of Ads Budget / Du budget publicitaire



Thanks For Reading.....

#### Company Emails

[services@ttnet.cm](mailto:services@ttnet.cm)

#### Company Socials

f [TTNet Ltd](#)  
 d [ttnet.ltd](#)  
v [ttnetltd](#)  
 in [TTNET LTD](#)

[www.ttnet.cm](http://www.ttnet.cm)   [ttnetltd.com](http://ttnetltd.com)

#### Company Telephone Numbers

o +237 674 021 621   orange™ +237 691 088 615   MTN +237 674 021 621

a **Address:** P.O Box: 119 Buea | Bwitingi, Buea, SWR, Cameroon

Additionally, TTNet will provide its clients with a Client Portal Development application.

This client portal will enhance transparency and provide clients with the tools they need to manage their digital marketing efforts effectively. We can ensure high client satisfaction and foster longterm relationships by offering a centralized platform for all their needs.

Key features of the client portal include:

- Service Monitoring: Clients can easily track the performance of their digital marketing campaigns, including social media management, content creation, and ad performance.
- Purchase History: A detailed history of all services purchased, allowing clients to review past transactions and manage their subscriptions.
- Ticketing System: An integrated ticketing system for clients to raise support requests and track the status of their queries.
- TTNet Portal Integration: Seamless connection to the existing TTNet portal, enabling clients to chat with us directly or contract additional services such as customer support or billboards.
- Dashboard: A user-friendly dashboard that provides an overview of their digital marketing performance, including the number of designs consumed and the effectiveness of their ads.

**De plus, TTNet fournira à ses clients une application de mise au point de portail client.**

**Ce portail client améliorera la transparence et fournira aux clients les outils dont ils ont besoin pour gérer efficacement leurs efforts de marketing numérique. Nous pouvons garantir une satisfaction élevée de nos clients et favoriser des relations à long terme en offrant une plateforme centralisée pour tous leurs besoins.**

**Les principales fonctionnalités du portail client incluent :**

- La surveillance des services : les clients peuvent facilement suivre les performances de leurs campagnes de marketing numérique, y compris la gestion des réseaux sociaux, la création de contenu et les performances des publicités.
- L'historique des achats : un historique détaillé de tous les services achetés, permettant aux clients de consulter les transactions passées et de gérer leurs abonnements.
- Le Système de ticketing : un système de ticketing intégré permettant aux clients de formuler des demandes d'assistance et de suivre l'état de leurs requêtes.
- Intégration du portail TTNet : connexion transparente au portail TTNet existant, permettant aux clients de discuter directement avec nous ou de contacter des services supplémentaires tels que le support client ou les panneaux d'affichage.
- Tableau de bord : un tableau de bord convivial qui fournit un aperçu de leurs performances de marketing numérique, y compris le nombre de conceptions consommées et l'efficacité de leurs publicités.